

Ilijtsch Lenin weiterentwickelt wurde — die Grundprobleme der Menschheit zu lösen vermag.

Genossen Delegierte! Auch die Bürger des Bezirkes Magdeburg haben sich mit hervorragenden Taten auf den X. Parteitag vorbereitet. Das Vertrauen der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern und der Angehörigen der Intelligenz in die Politik unserer Partei hat sich trotz aller antikommunistischen Hetze und Provokation, besonders durch die Kräfte des Bevanchismus und Neofaschismus in der BRD, weiter vertieft. Über 9000 junge Arbeiter, Genossenschaftsbauern und Angehörige der Intelligenz haben in Vorbereitung des X. Parteitages in unserem Bezirk um Aufnahme als Kandidat gebeten.

Das gewachsene Staatsbewußtsein und der Optimismus der Werktätigen resultieren aus dem gesamten Verlauf des sozialistischen Aufbaus, aus dem dynamischen Wachstum der sozialistischen Wirtschaft aus der Entwicklung der Wissenschaft, der Bildung und Kultur, vor allem jedoch aus den eigenen Erfahrungen, die die Bürger der DDR gerade in den siebziger Jahren mit der Politik unserer Partei selbst gemacht haben.

Namentlich an der breiten Massenbewegung im sozialistischen Wettbewerb, den vielfältigen Initiativen zur Überbietung der Ziele des Volkswirtschaftsplanes, dem Heldentum in der Arbeit wird konkret sichtbar, wie sehr die Beschlüsse der Partei zur Sache des ganzen Volkes geworden sind. So wurde im Jahre 1980 der Plan der industriellen Warenproduktion mit 101,4 Prozent erfüllt und damit eine zusätzliche Warenproduktion im Bezirk von 4 Tagen erreicht.

Dabei will ich nicht verschweigen, Genossen, daß es hier und da auch solche Fragen gab, ob wir uns mit einer solch hohen Planerfüllung nicht selber Schwierigkeiten in der Planerfüllung gerade vor dem Parteitag organisieren würden. Die Werktätigen des Bezirkes haben darauf eine klare Antwort gegeben: Im I. Quartal 1981 wurde der Plan der industriellen Warenproduktion mit 102,3 Prozent erfüllt. Diese Übererfüllung entspricht 1,6 Tagesproduktionen. Der Export in das sozialistische Wirtschaftsgebiet wurde mit 108,1 Prozent, in das nichtsozialistische Wirtschaftsgebiet mit 104 Prozent erfüllt. Im Wohnungsbau konnte eine Planerfüllung von 121,6 Prozent erreicht werden. Die geplanten Vorhaben im Gesellschaftsbau wurden vorfristig erfüllt. Der Plan bei Schlachtvieh, Milch und Eiern wurde überboten. Gegenüber dem 1. Quartal 1980 wuchs die Arbeitsproduktivität um 8,1 Prozent.

Genossen! Der berechtigte Stolz auf das Geschaffene trübt uns nicht den Blick auf das in den achtziger Jahren zu Vollziehende. Durch den Bericht des Zentralkomitees und den Entwurf der Direktive des X. Parteitages zum Fünfjahrplan wissen wir, welchen Stand wir erreicht und welche anspruchsvollen Aufgaben wir zu lösen haben.

Um sie zu bewältigen, werden wir noch umfassender alle jene Erfahrungen nutzen, die die besten Kollektive in Vorbereitung des Parteitages im Kampf um hohe Effektivität und Qualität der Arbeit, bei der umfassenden Rationalisierung der Produktion, bei